

# 月刊 永藤タイムズ

大阪府議会議員  
ながふじ ひでき  
永藤英機です。

## 府大視察と学長ヒアリング

### ～大阪府立大学の今とこれから～



#### 1

1月10日に大阪府立大学を訪れ、学長をはじめ担当職員の方々と意見交換を行うと共に、府大の現状の取組みを視察しました。府大ではいま、私人在学中の頃と比べても多くの新たな試みが行われています。学生と教員両方が学習状況や成績情報を共有できるポータルフォリオシステムや、学生が気軽に使用できる自習室やプレゼン設備、ICTを活用した講義など先進的な取組みも行われていて卒業生としても心強く感じました。また、一昨年にキャンパス内に国際交流会館（I-Wing なかもず）が完成し、昨年には大阪府立大学グローバル戦略を策定しました。府大では200名を超える留学生を受け入

### 大学の統合効果

僕たち堺市民にとつて府大は馴染み深いよね。

うん、僕の母校でもあるし思い入れはあるよ。だからこそ、地域にとつても学生にとつてもさらに素晴らしい大学であつてほしいんだ。

そうだよな。ところで市大と統合したらそんなに大きな規模になるの？

公立大学の学生数としては日本一。

国立大学と比べてもトップ10に入る規模だよ。

規模が大きくなるとうなるの？

できることが格段に増えるので、世界レベル企業との連携も見据えて

「大阪の都市問題の解決」や「産業競争力への貢献」を目指しているんだ。

そんな大学が大阪にできるんだ、楽しみだな。

府民の税金で運営する以上、より効果的になるよう頑張るよ！



て 訪れ、学長をはじめ担当職員の方々と意見交換を行うと共に、府大の現状の取組みを視察しました。府大ではいま、私人在学中の頃と比べても多くの新たな試みが行われています。学生と教員両方が学習状況や成績情報を共有できるポータルフォリオシステムや、学生が気軽に使用できる自習室やプレゼン設備、ICTを活用した講義など先進的な取組みも行われていて卒業生としても心強く感じました。また、一昨年にキャンパス内に国際交流会館（I-Wing なかもず）が完成し、昨年には大阪府立大学グローバル戦略を策定しました。府大では200名を超える留学生を受け入

れており、大学と地域の国際化への貢献や、特にアジア地域との国際交流を通じた人材育成など、教育・研究面からのグローバル化を目指しています。そして現状の様々な取組みと並行しながら、大阪府・大阪市では両公立大学統合についてもそれぞれの議会や大学間で活発に議論が行われてきました。平成27年2月には基本構想となる「新・公立大学」大阪モデルが策定され、昨年には副首都推進本部の下に「新大学設計

現在の統合に向けた想定スケジュールは以下の通りです。

	[2016~2018年度]	[2019~2021年度]	[2022~2024年度]	[2025年度~]
		新法人 第1期中期計画		第2期中期計画へ
	【フェーズⅠ】 ・統合準備	法人統合	【フェーズⅡ】 ・法人一元化	【フェーズⅢ】 ・新大学発足時
学部学域	・単位互換計画 ・学部学域再編の計画	・学部学域再編の決定 ・入試科目の公表	・新学部/学域の発足	
大学院	・連携大学院一部開始 ・大学院の再編計画	・連携大学院の開設 ・大学院再編の決定	・新大学院の発足	



昨年12月にIR推進法が可決し、IR(統合型リゾート)誘致を目指す大阪府・大阪市としてもIR推進局の4月からの設置を予定しています。IRには多くの魅力的な施設が民間の資金で建設・運営される一方でギャンブル依存症や青少年健全育成など課題もあります。そこで大阪維新の会府議団では1月23日に「ギャンブル依存症問題を考える会」の田中紀子代表を講師に政調会(公派の勉強会)を開催し、依存症の予防や啓発活動について積極的な意見交換を行いました。カジノによる依存症のリスクを懸念する声がありますが、現在でもパチンコやパチスロ、公営ギャンブルなどで依存症患者を生み出しています。それにも関わらずこれまでほとんど対応がされてきませんでした。私たちはこれを機に、既存ギャンブルについても対策を行う必要があると考えています。想定される課題に適切に対応し、堺を含めた大阪ベイエリアの再生、大阪経済の活性化、ひいては府民にも来阪者にも魅力あふれる大阪を目指します。

**学生インターン募集** 永藤英機事務所では学生を対象としたインターンシップ制度を実施しています。

- ・対象 : 15~25歳の学生
- ・プログラム : 議会の傍聴、街頭演説スタッフ、施設見学、各種会議へのオブザーバー参加、政策検討体験など  
※時期により実施プログラムは異なります。
- ・期間 : 数時間~1週間単位
- ・お申込み方法: メール (info@nagafujihideki.com) に「お名前」「年齢」「住所」「電話番号」「学校・学部名」をご記入の上お送りください。

月刊永藤タイムズバックナンバー・Twitter 案内

月刊永藤タイムズのバックナンバーをホームページにて公開しています。



<http://www.nagafujihideki.com>

twitter アカウント

ながふじひでき

検索

@nagafujihideki

コラム「水道局ヒアリングと、2月議会に向けて」

1月30日に堺選出の維新府議3名にて堺市水道局を訪れ、局長をはじめ幹部職員の皆さんと意見交換を行いました。大阪府では以前より「府民に対して安心・安全な水を、安定かつ安価に供給し続けること」を掲げ、より効果的な運営のために『府域一水道(水道行政の一元化)』を目指してきました。しかし平成25年の大阪市会で否決された結果、大阪市は民営化を目指し、他の42市町村は企業団として水道事業を行っています。今回の意見交換では堺市の水道行政の現状や将来に向けたビジョン、大阪全体での一元化への考え方についてお聞きしました。私たちの生活に欠かせない水道が、将来に渡って安心して利用できるように検討していきます。また、2月24日からは今年最初の大阪府議会2月定例会が始まります。今議会では平成29年度の予算をはじめ、新年度に向けて重要な議案が多く含まれることが予定されています。堺区選出の府議として府民の皆様からお預かりする税金が無駄なく効果的に活用されるように真摯に議論を行います。



2月2日の議会前政調会の様子

【永藤英機 プロフィール】

昭和51年7月13日生まれ。大阪府立大学経済学部を卒業後、SEとしてコンピュータ会社勤務、その後ファイナンシャルプランナーとして株式会社を設立。2008年2月に橋下知事が誕生し、「今なら大阪が本当に変わるかもしれない」と共に大阪府政改革に取り組むことを決意。2015年4月、大阪府議会議員に二期目の当選。(堺市堺区選出)大阪維新の会大阪府議団・総務部会長



■府政に関する相談やお問い合わせは  
大阪維新の会 大阪府議会議員



永藤英機事務所 まで!

〒590-0971 堺市堺区栄橋町1丁7-3 栄橋ビル4階

TEL (072)228-3331 WEB: <http://nagafujihideki.com/>

FAX: (072)344-5676 MAIL: [info@nagafujihideki.com](mailto:info@nagafujihideki.com)

ご意見、ご感想をお寄せ下さい!

